
Grave denuncia contra el ex
intendente  de  Luque  por
“cajonear” expedientes
Enrique Hellmers, propietario de la empresa Parque Serenidad
acusó al ex intendente de Luque, Carlos Echeverría (ANR), de
supuestamente cajonear y extorsionar por 4 años un expediente
sobre pedido de aprobación de planos para un salón velatorio y
un predio para cementerio en esta ciudad. Al mismo tiempo
alabó  la  gestión  del  nuevo  jefe  Comunal  Cristhian  Bernal
(PLRA), alegando que firmó casi 500 expedientes sin pedir nada
a cambio. Sin embargo, el salón velatorio que pretende abrir
se encuentra en la Peatonal Histórica de Luque.

Echeverría  apuesta  por  Iván
Velázquez  para  concejal  de
Luque por la Lista 1
[  VIDEO]  El  candidato  a  intendente  por  Luque,  Carlos
Echeverría  (ANR),  mantuvo  una  reunión  con  el  candidato  a
concejal Iván Velázquez, a quien le dio su apoyo para las
próximas elecciones municipales. El ex jefe comunal insta a la
ciudadanía  luqueña  a  confiar  por  el  proyecto  del  joven
candidato para la Junta Municipal por la Lista 1.
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Intendente de Luque irá por
el rekutu
El intendente de Luque, Carlos Echeverría Estigarribia (ANR),
confirmó que buscará su reelección en el cargo en las próximas
internas municipales. El propio jefe comunal luqueño ofició de
vocero para informar que a través del Movimiento Concordia
Colorada  lograron  un  consenso  para  precandidatos  para  las
municipales en 9 localidades de Central.

Presidente  visita  el  “polo
industrial de Luque”
En  el  marco  de  la  Semana  de  la  Industria  Nacional,  el
presidente  de  la  República,  Mario  Abdo  Benítez,  visitó
importantes  empresas  asentadas  en  el  complejo  industrial
Nuestra Señora de la Asunción (NASA), en Luque. El 90% de los
trabajadores son luqueños. El intendente local acompañó al
Jefe de Estado.

Intendente  luqueño
distinguido por la Realeza de

https://www.luquenoticias.com.py/2021/01/27/intendente-de-luque-ira-por-el-rekutu/
https://www.luquenoticias.com.py/2021/01/27/intendente-de-luque-ira-por-el-rekutu/
https://www.luquenoticias.com.py/2019/09/03/presidente-visita-el-polo-industrial-de-luque/
https://www.luquenoticias.com.py/2019/09/03/presidente-visita-el-polo-industrial-de-luque/
https://www.luquenoticias.com.py/2019/08/27/intendente-luqueno-recibe-reconocimiento-internacional/
https://www.luquenoticias.com.py/2019/08/27/intendente-luqueno-recibe-reconocimiento-internacional/


España
El intendente de la ciudad de Luque, el Abg. Carlos Echeverría
Estigarribia, fue distinguido por su buena gestión por la
Fundación “Carlos III”, perteneciente a la Realeza de España.

Parlamentarios  apoyan  pedido
vecinal contra Rakiura
Los integrantes de la Comisión Vecinal San Isidro, de Loma
Merlo, Luque, se reunieron con los diputados Celso Maldonado y
Rodrigo Blanco (PLRA), y el senador Tony Apuril (Hagamos) para
proseguir con el objetivo de abrir las calles ocupadas por el
complejo deportivo Rakiura.
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